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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 0183/2010 zur Sitzung  am 10.02.2010 

 

Straßenschäden durch Frost (FDP) 
 

 Der Frost in den vergangenen Wochen hat im Mainzer Stadtgebiet zu erheblichen Stra-
ßenschäden geführt. Risse und Schlaglöcher, die unter Umständen auch Schäden an 
Fahrzeugen verursachen oder Unfälle zur Folge haben könnten, treten in allen Mainzer 
Stadtteilen auf. 
 

 
Wir fragen an: 
 

1. Wie schnell werden die Straßenschäden voraussichtlich behoben werden können?  

2. Welche Straßen sind besonders betroffen? 

3. Nach welchen Prioritäten werden die Schäden behoben? 

4. Welche Kosten werden der Stadt entstehen, um die Schäden zu beseitigen?  

5. Teilt die Verwaltung unsere Auffassung, dass tiefe Schlaglöcher ggf. Schäden an Fahr-
zeugen verursachen oder Unfälle zur Folge haben können und dass aus diesem Grund 
die Behebung der Schäden zeitnah zu erfolgen hat?  

Wenn nein, warum nicht? 

6. Gibt es Materialien zum Straßenbau, die weniger frostanfällig sind und die bei Straßen-
sanierungen oder beim Neubau von Straßen künftig verwendet werden können?  

 

 

 

Christopher Sitte 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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